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主な意見 対応の方向性（事務局回答等） 

都市計画マスタープラン（案）について 

・まちづくりの取組みは、市全体でやるのでは

なく、集落毎にやっていかなければ、難しい

と思う。 

・人数が多いと意見のとりまとめが大変なの

で、集落毎に意見を統一し、合同の会議で検

討しながら、まちおこしをしていくかたちが

一番いいと思う。 

・本計画を踏まえ、既存の組織を活かしながら、

実行性の高い新たな枠組みを目指し、今後の

地域の組織や行政組織について検討を図っ

ていく。 

・本計画を受け、行政サイドはどう先導するのか。 

・部署や担当を明確にし、一つの仕事として位

置づけ、市民と一体となったまちづくりを展

開していくといった対応が望まれる。 

・市内には区長会や各種団体があって、これま

で各々が中心になって行ってきた活動とま

ちづくり協議会がこれから関わっていこう

とする活動について整理が必要である。 

・具体的な取組みは、地区毎のまちづくり協議

会で行い、地区間の調整や全体的な方向性を

検討するより広域のまちづくり協議会を組

織するといった２層構造にしてはどうか。 

・本マスタープランの136ページの「まちづく

りの実施体制等 市民活動への支援策（案）」

に記載されている活動例は、既に行われてい

る内容だけであり、まちづくりの実施体制が

目指す新しい活動等が抜けているため、内容

の見直しが必要であると思う。 

・まちづくり協議会では、様々な活動を行って

いくことが想定されるため、活動内容を絞ら

ないために、現在の記載を削除する。 

・新町一丁目では、地域で始めた防犯ボランテ

ィアが警察等を巻き込み展開されている。 

・こういった小さな活動をきっかけに協議会まで

とはいかなくても、各集落において発展的な要

素、考え方が生まれてくるのではないかと思う。 

（意見として扱う。） 

その他 

・本計画のパブリックコメントは、どのような

方法で閲覧や配布が行われるのか。 

・本編は、ページ数もあるため、内容を簡潔に

伝える手段を講じてはどうか。 

・本計画の閲覧は、市役所や出張所に冊子を置

くとともに、市HPにて公開する。 
・市 HPには、本編の他に概要版も公開する。 
・配布の対象と内容は、事務局で検討し、次回

委員会にて回答する。 
・住居表示の変更も本計画で扱うのか。 ・他の事例や県の担当部署へ確認を行ったが、

計画として扱う事例はないとのことから、本

計画では扱わない。 
・今後の庁内で議論する際に参考にさせていただく。 

 
 

以上 
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